

Doppelrelegation für den TTC Mühlhausen

Damen- und Herrenteams müssen in der Abstiegsrelegation Nachsitzen

Tischtennis Badenliga, Herren:

TTC Odenheim/DJK Oberschopfheim-TTC Mühlhausen (Samstag, 14:30 Uhr, in Rastatt)

Mit gemischten Gefühlen fahren die Herren des TTC Mühlhausen zur Abstiegsrelegation am kommenden Samstag nach Rastatt. Nach einer unglücklich verlaufenen Saison in der Badenliga hat man nun die Chance über eine Relegationsrunde den Klassenverbleib doch noch zu sichern. Die möglichen Gegner sind die Tabellenzweiten der südbadischen (DJK Oberschopfheim) und nordbadischen Verbandsliga (TTC Odenheim). Zuerst treffen die beiden Verbandsligisten aufeinander. Der Sieger dieser Begegnung kämpft dann gegen den Badenligisten TTC Mühlhausen um das Startrecht in der kommenden Badenligasaison 2014/2015. In der Regel gelten in dieser Ausscheidungsrunde die Badenligisten als Favoriten, was dieses Mal aber nicht unbedingt behauptet werden kann, denn mit der DJK Oberschopfheim und dem TTC Odenheim stellen sich zwei sehr starke Teams dem Vergleich mit dem Klassenhöheren Gegner. Speziell der TTC Odenheim ist bei Betrachtung der Leistungseinstufungen der jeweiligen Spieler aller drei Teams die Mannschaft mit dem höchsten Mittelwert, was die Nordbadener in die Favoritenrolle rutschen lässt. Außerdem hat der TTC Mühlhausen aus beruflichen und urlaubstechnischen Gründen mit Aufstellungsorgen zu kämpfen und kann deshalb nicht in Bestbesetzung an den Start gehen.

Tischtennis Verbandsliga, Damen:

TTC Mühlhausen-FT V. 1844 Freiburg (Sonntag, 14:00 Uhr, Eugen-Schädler Halle in Ehingen)

Im Vergleich zum Herrenteam genießen die Damen des TTC Mühlhausen bei ihrem Relegationsspiel Heimrecht in der Eugen-Schädler-Halle in Ehingen. Auch hier sollte durch eine Vorausscheidung, die eigentlich am Samstag den 26.04.14 stattfinden hätte sollen, der Gegner für den Verbandsligisten TTC Mühlhausen ermittelt werden. Von den Tabellenzweiten der Landesliga Staffeln 1/2/3, TTC Nonnenweier, TTC Blumberg und FT V. 1844 Freiburg hat jedoch nur der Vertreter aus dem Breisgau das Startrecht für die Relegation wahrgenommen. Somit entfällt die Vorentscheidung der Landesligisten und es kommt direkt zu einem Finale zwischen dem Verbandsligisten TTC Mühlhausen und dem ambitionierten Team des FT V. 1844 Freiburg. Sollte das Heimteam an die zuletzt gezeigten Leistungen in der Verbandsliga anknüpfen können, dürfte es der Landesligist aus Freiburg schwer haben, für eine Überraschung sorgen zu können. Trotzdem sollte man den Gegner nicht unterschätzen, denn Finalspiele haben oft ihre eigenen Gesetze. Der TTC Mühlhausen hofft auf die Unterstützung seiner zahlreichen einheimischen Fans.